



Rapport annuel des Micro-projets pour 2022

En 2022, le VSO a distribué 64 037,18 USD à 13 Micro-projets dans 10 pays.



1. Province de Saragosse, Espagne - Honduras :
Construction d'une antenne radio



2. Vice-province du Costa Rica :
Construction d'un plancher pour le Centre paroissial de San Judas Tadeo.



3. Province d'Amérique Centrale : Amélioration des maisons pour des familles indigènes au Guatemala

4. Province de Slovaquie -Honduras :
Clôture pour le Centre de formation



5. Province d'Inde du Sud -Malawi : Moto pour l'Eglise St. Joseph



6. Vice-province du Cameroun :
Système de sonorisation pour la Mission Populaire



8. Province d'Ethiopie :
Sécurité alimentaire pour les enseignants et les enfants touchés par la guerre civile



12. Province du Vietnam :
logements pour les familles pauvres



13. Mission Internationale de Papouasie-Nouvelle-Guinée :
Lampadaires solaires gérés par la Communauté pour les villages ruraux indigènes.

9. Mission Internationale du Tchad: Ordinateur pour l'Ecole

10. Province de l'Inde du Nord : Création d'un Bureau pour la planification, la coordination, l'intégration et le soutien des ministères en Inde

11. Région de l'Inde du Nord-Est : Laboratoire informatique pour l'Ecole DePaul à Molkon.



Rapport annuel des Micro-projets pour 2022

Le VSO est ravi de partager ce rapport de synthèse des Micro-projets qui ont été financés et qui ont aidés en 2022. Introduit en 2005, le système de Micro-projets a continué à aider les Confrères à répondre aux besoins émergents et à améliorer leurs ministères de formation et leurs services socio-pastoraux aux secteurs les plus défavorisés. Les services sont fournis rapidement et peuvent bénéficier directement aux groupes vulnérables, tout en renforçant la capacité et la responsabilité pour des projets plus importants et des réseaux de solidarité plus larges. Les Micro-projets fournissent les éléments de base pour la construction de la solidarité vers le changement systémique envisagé.

Grâce aux généreux soutiens de plusieurs Provinces vincentiennes, nous avons pu aider et collaborer avec des Confrères à la mise en œuvre de 13 Micro-projets en Afrique (Cameroun, Kenya, Ethiopie, Malawi, Tchad), en Amérique latine (Honduras, Costa Rica, Guatemala) et en Asie-Pacifique (Vietnam, Inde du Nord, Inde du Nord-Est, Papouasie-Nouvelle-Guinée). Des services significatifs ont été fournis à des groupes vulnérables : lampadaires solaires pour les villages insulaires (Papouasie-Nouvelle-Guinée), amélioration des abris pour les sans-abri (Vietnam, Guatemala), sécurité alimentaire pour les étudiants en pleine guerre civile (Ethiopie). Les Confrères ont pu améliorer leurs ministères dans le domaine de l'éducation : laboratoires informatiques pour les écoles rurales (Tchad, Inde du Nord-Est). Les ministères pastoraux en cours et les installations des missions ont également été améliorés : système de sonorisation (Cameroun), système radio (Honduras), rénovation de la salle paroissiale et du centre de formation (Costa Rica, Honduras), moyens de transport (Malawi) et bureau de coordination des projets (Inde du Nord). Le VSO est profondément reconnaissant pour votre témoignage de solidarité et de subsidiarité dans le travail d'évangélisation et de transformation sociale.

Bénédictions,
Fr. Joel Bernardo, C.M.

PROVINCES CONTRIBUTRICES			
PROVINCE	ENGAGEMENT	CONTRIBUTION	DATE DE RÉCEPTION
Saint Vincent de Paul-Espagne	\$ 8,000.00	\$ 8,000.00	Jan. 2022
Porto Rico	\$ 5,000.00	\$ 5,000.00	Jan. 2022
Chine	\$ 5,000.00	\$ 5,000.00	Jan. 2022
Saragosse	\$10,000.00	\$ 10,000.00	Fev. 2022
Indonésie	\$ 5,000.00	\$ 5,000.00	Fev. 2022
Maison Panningen	\$ 5,250.00	\$ 5,250.00	Mai 2022
Irlande	\$ 8,000.00	\$ 8,000.00	Aug. 2022
Pologne	\$10,000.00	\$ 10,000.00	Oct./Dec. 2022
Pérou	\$ 5,000.00	\$ 5,000.00	Nov. 2022
Autriche-Allemagne	€ 7,000.00	€ 7,000.00	Jan. 2023
Fondation Roy Persich		\$ 11,118.00	Jan. 2022

PROJETS FINANCÉS	
Cameroun	\$ 4,950.00
Papouasie-Nouvelle-Guinée	\$ 4,975.00
Kenya	\$ 5,000.00
Saragosse-Honduras	\$ 5,000.00
Éthiopie	\$ 4,990.00
Inde du Nord	\$ 5,000.00
Vietnam	\$ 5,000.00
Costa Rica	\$ 5,000.00
Malawi	\$ 4,900.00
Tchad	\$ 4,600.00
Guatemala	\$ 4,824.00
Inde du Nord-Est	\$ 4,798.18
Slovaquie-Honduras	\$ 5,000.00
TOTAL	\$ 64,037.18



Nouveaux lampadaires solaires en Papouasie-Nouvelle-Guinée